



7 Pièces

250 m²

Réf. V10002671

1 630 000 €

Cabris

Maison à vendre (06530)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Pour amateurs de panorama à couper le souffle (180°), splendide propriété positionnée sur un terrain paysager de 4985 m² à la végétation méditerranéenne. Sa vue unique sur la baie de Cannes, l'Estérel et le lac de Saint-Cassien séduira l'être le plus difficile. Cette construction traditionnelle est traitée à l'ancienne et propose un volume d'habitation de 250 m² réparti autour de 7 pièces, le tout dans un état neuf. Très bel espace piscine chauffée à débordement avec plages. Nombreuses annexes. A proximité immédiate du village. Offre rare. Pour le prix nous consulter. Within walking distance ...

For lovers of breathtaking panoramas (180°), splendid property positioned on landscaped grounds of 4985 m² with Mediterranean vegetation. Its unique view of the bay of Cannes, the Estérel and Lake Saint-Cassien will seduce even the most difficult person. This traditional construction is treated in the old style and offers a living space of 250 m² distributed around 7 rooms, all in new condition. Very beautiful heated infinity pool area with beaches. Numerous annexes. In the immediate vicinity of the village. Rare offer. Within walking distance of the village. Unique location with a 180° ...

LES AGENCES DU PANORAMA

4 RUE DE L'HORLOGE - 06530 CABRIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

